

Andrés, el mejor MIR de Valladolid, será oftalmólogo en el Ramón y Cajal de Madrid

Cuatro de los mejores aspirantes eligen los hospitales de Salamanca, Valladolid y León



Andrés Fekete, número 13 del MIR de España E.M.

[Raúl Ruano](#)

08.04.2024

Dos meses después de recibir las notas del examen MIR, toca decidir especialidad. [Andrés Fekete López se alzó con la mejor nota de Valladolid y la número 13 a nivel nacional](#). Un puesto en esta cotizada lista que le abría las puertas a escoger la especialidad que quisiera. Un puesto tan alto entre tantos aspirantes que le permitía elegir la especialidad que quisiera. Este lunes es el día en que se empiezan a adjudicar las 8.772 plazas para los Médicos Internos

Residentes y este joven vallisoletano ha escogido Oftalmología en el Hospital Universitario Ramón y Cajal de Madrid.

Andrés, tras conocer su elevada nota en el examen, **180 aciertos sobre 200**, se mostraba indeciso sobre su futuro laboral. Le atraían diversas especialidades como Oftalmología, Otorrinolaringología, Dermatología o Cirugía Maxilofacial. Ahora, ya ha decidido dónde y cómo se desarrollará su futuro laboral: en Madrid y bajo la rama de la Oftalmología. Precisamente, esta especialidad no entra dentro de las más cotizadas por los mejores números del MIR. La más escogida en primer lugar ha sido Dermatología y en segundo puesto, Cardiología.

Cuatro de los mejores MIR, en Castilla y León

Los primeros en elegir especialidad son los 300 que mejor nota han sacaron el examen del MIR. Un turno que comenzó este lunes 8 y se alargará hasta el próximo 19 de abril hasta completar las 8.772 plazas. Cuatro de ellos han elegido como destino Castilla y León. Dos desarrollarán su carrera profesional en Salamanca, uno en Valladolid y otro en León.

El alumno con la 26º mejor nota eligió el Complejo Asistencial Universitario de **Salamanca** bajo la especialidad de Neumatología y Hemoterapia. Habría que esperar a más de 100 personas para que la Comunidad volviera a ser destino de una de un MIR. **En el puesto 172, el Hospital Universitario del Río Hortega de Valladolid fue el elegido con Medicina Intensiva.**

El tercer médico, puesto 240 que ha elegido Castilla y León, ha sido por segunda vez en el Complejo Asistencial Universitario de **Salamanca** con la especialidad de Cardiología. La última petición para aterrizar en la Comunidad ha sido en el puesto 286, con Cardiología en el Complejo Asistencial Universitario de **León**.

Las plazas de las que dispone Castilla y León en la convocatoria del MIR de 2024 ascienden hasta las 744, nueve más que en la del anterior año. De estas, **190 son para Medicina Familiar** y Comunitaria, las mismas que en 2023. En Ávila hay 9 plazas; en Burgos 21; en Aranda 9; en Miranda de Ebro 11; en León 20; en El Bierzo 9; en Palencia 12; en Salamanca 18; en Segovia 8; en Soria 15; en Valladolid Oeste 20; en Valladolid Este 18; en Medina del Campo 6 y en Zamora 14, según recoge Ical.